
富益ほ場整備に関するアンケート調査結果
回答者数(R3.12.20現在) 61 人

●質問１「富益地区のほ場で農地を借り受けることに興味がありますか？」 （人）

うち担い手
(手続中含む)

7 3

7 6

28 20

19 12

（質問２から質問６は、質問１において①または②と回答した14名が対象）

●質問２「どのくらいの面積を借り受けたいですか？」 

●質問３「何を耕作したいですか？」 

●質問４「賃料について、富益地区の畑の平均値7,667円（R2年・10a当たり年額）をどう思いますか？」 

①ぜひ借り受けたい 6 芝

回答者数
栽培品目

白ネギ 白ネギ以外

②条件が合えば借り受けたい 5 小麦・大豆、カンショ

③興味がない 15 果樹、水稲、葉たばこ、キャベツ

④今はわからない 15 梨、ラッキョウ、葉たばこ、ニンジン

4 

3 3 

2 

1 

1 ～30a 

～50a 

～200a 

～500a 

～900a 

不明 

9 1 

1 

1 

1 

1 白ネギ 

白ネギ、カンショ 

芝生 

小麦・大豆 

カンショ 

白ネギ、キャベツ、ブロッコリー、葉物 

9 

3 

1 

1 

適当である 

6,000円が適当 

3,000～5,000円が適当 

7,000円が適当 

（人） 

（人） 

（人） 
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●質問５「借受期間はどの程度を考えていますか？」 

●質問６「富益地区のほ場で借り受け希望者を募集する場合は、どの段階を希望されますか？」

●質問７「米子市内のほかの場所でほ場整備を実施した場合、農地を借り受けることに興味がありますか？」

●主な意見

・近年多発している集中豪雨対策のため、計画的、有効的な排水溝の再設置をお願いします！

・借受け決定後は、説明会等を開催してほしい。

・国の黒腐菌核病の対応。居住地に近いほ場に入植したい。

・彦名や夜見にある畑を富益に集約したい。

・条件が合えば、面積拡大を希望しています。

・説明会などありましたら案内してほしいです。

7 

2 

1 

1 

1 

1 

1 

10年 

5年 

5年以上 

10～20年 

20年 

継続的に 

無回答 

6 

4 

4 
区画決定後 

第1工区完成時 

第2工区完成時 

29 

14 

11 

7 
興味がある 

今はわからない 

興味がない 

無回答 

「興味がある」と回答した方の希望地区（複数回答可） 

7名：富益校区内 

5名：彦名、崎津 

3名：皆生（福生）、淀江 

2名：河崎、和田、大篠津、夜見、安倍 

1名：彦名干拓、尚徳、日原・宗像・奥谷、日下、 

    畑地区域（黒土）、場所による 

（人） 

（人） 

（人） 
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●主な意見

・井戸の打込みや排水の整備がどこまでされるのか知りたい。ほ場への進入路があるのか・・・

　湿地、乾燥地、焼地などの情報があれば作型に合わせて借りやすいと思う。

・水田転換で白ネギを栽培する際に、石が多くその処理に困る。石の除去や廃棄場所などがあればと思っており

ます。

・規模縮小を考えている。

・彦名地内の農地の客土事業、２年経過しました。今後どのようにされるのか説明を求めます。

・近年の大雨被害は排水が簡単にできないほ場が多くあるのも原因です。ほ場整備する際は、ほ場の一方が

川に面するように区画整備をお願いします。

・四ヶ村堰の入水期間の10日間延長を働きかけてほしい（現在9/15まで）
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